

El jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri, dijo hoy sentirse indignado e impotente frente al rechazo de la ley de motochorros. "Me llena de indignación y de impotencia que hayamos propuesto reformas para que la Justicia y la Policía puedan actuar con mayor rigor frente a los que usan las motos para delinquir y que hasta ahora la oposición en la Legislatura no haya colaborado para avanzar con estas decisiones", dijo Macri.

El funcionario, en declaraciones a la prensa, hizo referencia a la muerte de un joven, de 19 años, que fue atropellado por una moto en la que escapaban dos ladrones que habían perpetrado un asalto en el barrio porteño de Palermo.

En abril pasado, Macri envió a la Legislatura un proyecto de ley que prohíbe el ingreso a la zona del microcentro porteño de motos con dos personas a bordo, y exige a los motociclistas utilizar cuando circulen en la ciudad un chaleco con el número de patente impreso. El legislador Diego Kravetz, presidente del bloque Peronista, comentó que "Macri debería predicar con el ejemplo", al recordar que el jefe de gobierno porteño viajó sin casco con un motociclista que se ofreció a llevarlo a Tribunales, donde debía presentarse en la causa relacionada con escuchas ilegales.

"La irresponsabilidad del jefe de gobierno lo llevó a no hacer uso del casco reglamentario e ir por sobre las máximas de velocidad permitidas para llegar en horario a una cita judicial", destacó Kravetz.

El diputado, además, consideró que "sería prudente" que Macri "fuera un poco más respetuoso de las instituciones", porque "la Legislatura es autónoma y son los legisladores quienes debaten y aprueban las leyes", agregó.

Por su parte, la legisladora Adriana Montes (Coalición Cívica) opinó que "la inseguridad no se soluciona sólo con controlar a los 'motochorros'", sino que "hace falta un plan integral" en la ciudad.

Montes afirmó que la propuesta de Macri es una respuesta "marketinera" y "mediática" frente a la inseguridad, pero no una "la solución integral de un problema", resaltó en un comunicado.

La diputada, en tanto, observó que el proyecto macrista debe recibir "varios retoques", porque "circunscribe el problema sólo al centro" de Buenos Aires "cuando en realidad" los delitos se cometen "en todos lados".

Por último, Montes cuestionó el rol de la Policía Metropolitana, que a su criterio "no está cumpliendo" con su misión de "cuidar a los vecinos".